

18^{ème} Rencontre Douleur en Mayenne du REMALDO

(Réseau Mayennais de Lutte contre la Douleur : www.remaldo.org)

"Quand traiter la douleur fait du bien"

Jeudi 3 octobre 2024

« Bâtiment 13 », place Albert Jacquard, quartier Ferrié
Laval



SCAN ME

Modératrices :

Delphine BEASSE, infirmière, *CH Laval*

Marie-Noëlle GAUTIER, infirmière anesthésiste, *CH Haut Anjou*

Véronique BURBAN, Cadre de santé supérieur, *CH Laval*

13h30-14h : accueil et visites des stands

14h-14h45 : Quels sont les freins à l'utilisation du MEOPA ?

Anaëlle DAVY, infirmière ressource douleur

Emma HULL, infirmière référente douleur

CHU Rennes

14h45-15h : Interlude surprise pour prendre soin des soignants

Estelle DEMION, Kinésithérapeute

Cécile JEANNOT, Kinésithérapeute

CH Laval

15h-15h30 : Douleur en santé mentale

Mathilde JAMIN, infirmière en santé mentale

CH Laval

15h30- 16h00 : Pause

16h00-16h30 : Pratique de l'hypnose dans un service de réanimation

Manuela HEULOT, aide-soignante

Cyrielle LIOT, infirmière

Réanimation polyvalente, CH Laval

16h30-17h00 : Soins et délai d'action des traitements

Dr Eric BURES, médecin douleur

CH Haut Anjou

17h : Conclusion

18h : Assemblée générale du REMALDO